

# Grévilléa à feuilles de genévrier

*“Grevillea juniperina”*

Arbre persistant / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



## Particularités

Je suis un arbuste australien au tempérament lumineux et au feuillage finement découpé et légèrement piquant, souvent comparé à celui du genévrier. Je produis des fleurs aux formes étonnantes, de couleur rouge/rose vif.



## Emplacement

- Je vis dehors toute l'année, j'aime la lumière. Une exposition ensoleillée favorise ma compacité et ma floraison. Je tolère de légères gelées ponctuelles, mais je préfère être protégé en dessous de -5°C.



## Taille

- Je supporte très bien une **taille annuelle**, surtout pendant ma période de croissance ou juste après ma floraison.
- Pour m'aider à rester compact et harmonieux, vous pouvez raccourcir mes rameaux d'environ un tiers de leur longueur.
- Si vous me taillez régulièrement, je deviendrai plus ramifié et je vous offrirai une floraison plus généreuse. Une taille douce et attentive me convient mieux qu'une intervention trop sévère : j'aime que l'on respecte mon rythme et ma vitalité.



## Arrosage

- J'ai besoin de beaucoup d'eau en été, et davantage lorsque mes fruits sont apparents. Pendant la floraison, faites attention de ne pas arroser mes fleurs car elles peuvent tomber précipitamment.
- J'aime un substrat toujours humide, mais pas détrempé.
- Printemps - Été :** Arrosez-moi régulièrement, tous les jours si la chaleur est forte.
- Hiver :** Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide.
- Mais attention :** pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir.



## Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations,  
scannez ce QR Code pour accéder à  
nos différents articles de blog  
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



## Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2 ans au début du mois de mars après les dernières gelées.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

# Juniper-leaved grevillea

## “*Grevillea juniperina*”

Arbre persistant / Bonsai d'extérieur



To develop my full potential, I need :



### Special Features

I am an Australian shrub with a bright temperament and finely cut, slightly prickly foliage, often compared to that of juniper. I produce strikingly shaped, bright red/pink flowers.



### Location

- I live outdoors all year round, I love the light. A sunny location promotes my compact growth and flowering. I tolerate occasional light frosts, but I prefer to be protected below -5°C.



### Pruning

- I tolerate annual pruning very well, especially during my growing season or just after flowering.
- To help me stay compact and shapely, you can shorten my branches by about a third of their length.
- If you prune me regularly, I will become more branched and reward you with more abundant blooms. Gentle, careful pruning suits me better than harsh intervention: I appreciate having my natural rhythm and vitality respected.



### Watering

- I need plenty of water in summer, and even more when my fruit is visible. During flowering, be careful not to water my flowers, as they may drop prematurely.
- I like consistently moist, but not soggy, soil.
- **Spring - Summer :** Water me regularly, daily if it's very hot.
- **Winter :** Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Ensure the water reaches my roots thoroughly by watering the entire root ball or giving me a quick soak.
- **But be careful :** no standing water, or my roots may rot.



### Fertilisation

- I need fertilizer approximately every two months, from spring to autumn, to keep me healthy.
- In my nursery, I'm fertilized with a universal organic and chemical mix, similar to tomato fertilizer (NPK 12-12-17).



### Repotting

- Following my schedule and the instructions on the envelope, repot every two years at the beginning of March after the last frost.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining one (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow mine in a mixture of black peat, blonde peat, topsoil, horse manure, and pozzolana.

For more information,  
scan this QR Code to access our  
various blog articles  
<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>

